

Comienza en Artemisa vacunación antigripal



Photo: Prensa Latina

Artemisa, 12 oct (RHC) La campaña de vacunación antigripal para menores de 2 años y mayores de seis meses de vida, comienza este martes en la provincia occidental de Artemisa, insertando en el esquema a más de ocho mil 260 niños.

Aclara la Dirección de Salud en ese territorio que la campaña está destinada a prevenir complicaciones graves asociadas a la influenza estacional del hemisferio sur, por lo que es necesario que ese grupo pediátrico reciba dos dosis, con cuatro semanas de diferencia entre ellas.

Se supo, además, que en los primeros veinte días de diciembre, se aplicará una dosis de la vacuna antigripal para los niños en edades comprendidas entre 2 y 5 años.

El proceso, que incluirá a otros sectores poblacionales con riesgos de complicaciones ante Infecciones Respiratorias Agudas, se efectuará en los vacunatorios habituales y será objeto de estricto chequeo por parte de las autoridades sanitarias. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba